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        Матвиенко предложила представителям парламента Украины «прямо сегодня» сесть за стол переговоров. Валентина Матвиенко является первой женщиной в истории России, которая заняла должность губернатора (в Санкт-Петербурге). В 2015 году была награждена Орденом Александра Невского. Валентина Матвиенко поручила ускорить принятие законопроекта рабочей группы по СВО о праве частной охраны объектов ТЭК сбивать беспилотники. Валентина Матвиенко: Счётная палата проверит «чёрную дыру» в «Почте России», в которую кануло 24,5 миллиарда, Китай: первые «залпы» по США, нулевые итоги визита Йеллен. 
 
           
                                            
                                         
                    
                                
Матвиенко: сегодня на Западе объявляют нормой то, что вчера считалось патологией 


 Граждане ожидали, что сейчас ценники перепишут. Никто не переписал вниз. Она считает, что российское правительство должно предложить конкретные меры по решению вопроса с ценами. Нельзя пользоваться ситуацией, это недобросовестно, утверждает спикер Совфеда. И это, по ее мнению, «проблема проблем».

 Тему лифтов подняли с подачи сенатора от Воронежской области, члена комитета Совфеда по федеративному устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера Сергея Лукина. Он обратил внимание сенаторов на то, что во многих регионах России на сегодняшний день обострилась проблема замены лифтов — списанию подлежат порядка 123 тысяч механизмов. Лукин обратил внимание, что раз в год удавалось менять 16 тысяч лифтов, при том что ежегодно устаревали 10 тысяч. На 2022 год запланировали обновление 20 тысяч лифтов.

 Матвиенко, выслушав коллегу, предложила заняться лифтовым вопросом председателю Комитета Совфеда по федеративному устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера Андрею Шевченко. Татьяна Демина. 

 Матвиенко доложила Путину о результатах работы Совета Федерации в весеннюю сессию Она назвала сессию «напряжённой», но «результативной». Фото: пресс-служба администрации Президента России Председатель Совета Федерации Валентина Матвиенко доложила президенту РФ Владимиру Путину о результатах работы верхней палаты парламента в весеннюю сессию.

 Об этом пишут «Известия». Она назвала сессию «напряжённой», но «результативной».

 Я читала его сообщения.

 Владлен писал правду, писал просто, ярко. Потому и стал мишенью для наших врагов, которые боятся силы нашего духа, нашей народной воли. А Владлен не только воевал в ополчении, собирал помощь для наших солдат, но, самое главное, он формировал народное понимание спецоперации.

 И уверена, очень многое сделал для нашей будущей победы. Мои соболезнования близким Максима. Скорейшего выздоровления всем пострадавшим.

 В этом великая заслуга советского народа перед историей человечества». И века не прошло, как на эту священную память покусились. Великий, беспримерный подвиг сейчас всеми силами пытаются стереть из мировой истории, извратить, растоптать.

 И кто это делает? К великому ужасу, потомки наших тогдашних союзников. Сегодня видно, какой новый глубокий разлом произошёл между нами и Западом.

 Там делают вид, что не слышат ничего страшного в современной украинской риторике. А ведь она ничуть не поменялась со времен украинских националистов 1920-х годов, которые потом встали на службу Третьего Рейха. Согласно этой идеологии, украинцы — это сверхнация, а в России живут недочеловеки, дикари, смешавшиеся с другими народами и расами.

 Это ли не нацизм? Мы, русские, татары, мордва, якуты, аварцы, евреи, да и украинцы, живущие в России, мы — потомки тех, кто восемьдесят два года назад вместе встал против нацизма. Против идеологии истребления неугодных.

 Мы вместе победили в той страшной, кровавой войне. Но остались людьми. Без гордыни, без стремления к превосходству над другими народами, без культа милитаризма.

 Что удержало нас от расчеловечивания? Дух, русский характер, чувство совести, справедливости, вера и надежда. Культура, в том числе и порождённая войной: Шостакович, Симонов, Твардовский, Берггольц, картины, песни военных лет.

 Сегодня, когда мы столкнулись с неонацизмом, искусство и культура — вот, что может и должно показать всему миру: русский дух жив. Именно сейчас, во время специальной военной операции, вся страна — я действительно это вижу — испытывает настоящий, неподдельный патриотизм и гордость за героев, отстаивающих идеалы, ценности, которые лежат в основе цивилизации, делают человека человеком, наполняют его жизнь светом и смыслом. Я видела зарисовки фронтовых художников, читала сборники новой военной поэзии — сильной, глубокой, искренней.

 В нашей культуре нет места ненависти, озлобленности. Есть горечь и сожаление. Есть желание, стремление победить, не ради мести или удовлетворения державных амбиций, а чтобы мир опомнился.

 Бронзовый советский солдат в Трептов-парке держит на руках маленькую девочку — как символ возрождения к новой жизни, после нескольких лет ада на Земле. Наш солдат — солдат-освободитель, и это единственная правда. Другой мы не потерпим.

 С Днём Великой Победы, дорогие друзья! Памяти павших будем достойны. Сила такой огромной, многонациональной, многоконфессиональной страны в единстве, основанном на гражданской позиции каждого, и в нашей исторической нетерпимости к предательству и провокаторству.

 Президент все сказал. Сказал так, что ни у кого не должно оставаться вопросов и сомнений. Он был предельно откровенен и убедителен.

 Прошли успешно, демократично, в соответствии с законом. В том числе, впервые — в новых субъектах Федерации. И в самое ближайшее время мы ждем появления коллег-сенаторов от законодательных органов Запорожской и Херсонской областей.

 Тем самым, они получат полное представительство в верхней палате, согласно Конституции. Уверена, региональные парламенты, которые будут сформированы, не станут затягивать с наделением полномочиями своих сенаторов. Рассчитываем на их эффективную работу, в том числе, в рамках Совета по интеграции новых регионов, который начнет действовать уже в эту осеннюю сессию.

 Отдельно хочу поблагодарить поистине героических жителей Донецкой и Луганской народных республик, Херсонской и Запорожской областей, для которых это был первый опыт участия в общероссийском избирательном процессе. Рекордная явка, несмотря на особые, мягко говоря, условия голосования, убедительно показала: Россия приросла, прежде всего, не территориями, а гражданами. Активными, неравнодушными, ответственными.

 Которые даже под обстрелами и колоссальным информационным давлением Запада не побоялись выразить свою волю. Считаю, результаты голосования в четырех новых регионах имеют самый высокий уровень легитимности и, бесспорно, еще раз подтверждают сделанный ими ранее исторический выбор — быть частью Российской Федерации.

 Вместе с делегацией она оценила реновацию Норильска. Политик побывала на основных социальных объектах города и производственных площадках Норникеля.

 Кроме того, спикер ознакомилась с планом развития Норильска. Теперь на месте недостроя из 90-х в Норильске стоит новый жилой комплекс «Солнечный» на 90 квартир. Это первый дом норильской реновации. Все квартиры укомплектованы мебелью и бытовой техникой.

 Также подрядчики планируют сдать еще два дома на 184 квартиры в самом центре Норильска уже в этом году. В планы застройки входят не только жилые комплексы, но и детские сады, больницы и другие важные объекты для полноценной жизни.



Валентина Матвиенко сделала важное заявление о второй волне мобилизации 

Валентина Матвиенко оценила комплексное развитие Норильска, побывала на предприятиях и узнала у людей, как им живется на Севере. Видео: Валентина Матвиенко вручила награды журналистам. Председатель СФ вручила награды победителям конкурса «Совет Федерации — палата регионов». подчинить Россию»: Матвиенко уверена, что Запад никогда не отменит антироссийские санкции. По словам Матвиенко, здоровье президента — это здоровье всей страны. Председатель Совета Федерации России Валентина Матвиенко сегодня на заседании Совета законодателей в Питере обрушилась с критикой на чиновников. Валентина Матвиенко — все новости о персоне на сайте издания Гражданам показали, что такое армейская дисциплина. 

Ничего серьезного, но в целом на благо: красноярский политолог оценил приезд Матвиенко в Красноярск 


 Губернатор Ульяновской области принял участие в заседании Совета по вопросам интеллектуальной собственности, который провела председатель Совета Федерации Валентина Матвиенко. Участники диалога обсудили достижение технологического суверенитета государства. Алексей Русских поделился опытом нашего региона и внес ряд инициатив. Сейчас барьером является отнесение интеллектуальной собственности к высокорисковым активам.

 Учредитель Общество с ограниченной ответственностью "Медиа Ресурс".

 Сущевский вал 31, с.

 Либеральные игры в толерантность, устранение, а порой и самоустранение традиционных религий, а также их организаций от роли регулятора общественных отношений и нравственных норм объективно вызывают лишь нарастание агрессивности разного рода меньшинств и радикалов, а государство и общество у них на поводу. Объявляют новой нормой то, что ещё недавно совершенно справедливо считалось патологией, написала в своем блоге на сайте Совета Федерации председатель верхней палаты российского парламента Валентина Матвиенко. По ее словам, мировым религиям необходимо объединить усилия против нарушения прав верующих. При этом, есть все основания заявить, что в России взаимоотношения государства с традиционными конфессиями выстроены гармонично, в полном соответствии с национальными и историческими особенностями и современными реалиями, отметила Матвиенко.


 Ни у кого не должно оставаться вопросов и сомнений. Ранее телеканал «Санкт-Петербург» сообщил , что Владимир Путин выступил с обращением к россиянам, военным и силовым ведомствам.



В Башкирию прибыла Валентина Матвиенко 

1 июня в Самару с рабочей поездкой прибудет председатель Совета Федерации Валентина Матвиенко. «Норникель» проявил себя в качестве социально ответственной компании. Важно продолжать эту работу», — заявила в Норильске Валентина Матвиенко. В государственной программе поддержки университетов «Приоритет-2030» сегодня участвует 119 университетов из 50 регионов России. 

Курсы валюты: 

	Материалы с тегом 
	Валентина Матвиенко сделала важное заявление о второй волне мобилизации 
	Читать также 
	Материалы с тегом 


Матвиенко потеряла слова, Патриарх выступил крайне резко: Неожиданно радикальное заседание Совфеда 

В государственной программе поддержки университетов «Приоритет-2030» сегодня участвует 119 университетов из 50 регионов России. Валентина Матвиенко обратила внимание на проникновенные песни певца SHAMAN, наполненные любовью к России. Спикер Совфеда посмотрела выступление артиста в День. _ Подписаться. Сейчас воспроизводится на. Красноярский край посетила председатель СФ России Валентина  

Матвиенко рассказала о своем отдыхе в России 

Валентина Матвиенко — все новости о персоне на сайте издания Осторожно, личное: нужно ли белгородцам министерство счастья? Председатель Совета Федерации Валентина Матвиенко доложила президенту РФ Владимиру Путину о результатах работы верхней палаты парламента в весеннюю сессию. Спикер Совета федерации Валентина Матвиенко заявила, что никакой необходимости в новой волне мобилизации нет. Ранее Матвиенко рассказал корреспонденту , что считает Дронова главным артистом в России. По его словам, исполнитель очень талантлив и «попал в повестку» сегодняшнего дня. 

Матвиенко в Красноярском крае посетила СФУ и встретилась с губернатором 


 Сам Котюков уточнял, что 13 февраля они будут работать на объектах образования, здравоохранения и промышленности, а также обсуждать вопросы социально-экономического развития края. За несколько часов до прилета Матвиенко в Красноярске заметили очень много экипажей ДПС — они стояли по всему городу. Мы также узнавали у красноярского флориста приблизительную стоимость букета цветов , которые губернатор Котюков подарил Валентине Матвиенко. Больше новостей — в нашем телеграм-канале « NGS24. Подписывайтесь, чтобы первыми узнавать о важном. 

 Город становится современным, более удобным и комфортным для его жителей. Важно продолжать эту работу», - прокомментировала глава Совфеда.

 Фото: Совет Федерации План развития Четырехстороннее соглашение о реализации комплексных мер социально-экономического развития города до 2024 года было заключено в феврале 2021 года между Минвостокразвития РФ, Красноярским краем, городом Норильском и Норникелем, а в декабре 2021 года правительство РФ утвердило Комплексный план социально-экономического развития Норильска. Объём финансирования в период с 2021 по 2035 годы намечен в 120 млрд рублей, из них 24 млрд рублей из федерального бюджета, 14,8 млрд рублей — из бюджета региона, а 81,3 млрд рублей — выделено Норникелем. В 2021 году стартовала программа реновации жилищного фонда, социальной и инженерной инфраструктуры. Комплексный план социально-экономического развития города Норильска реализуют федеральные, региональные власти и компания. Фото: Совет Федерации Знаковый визит По итогам своего визита в Норильск Валентина Матвиенко выразила признательность Норникелю, местным властям и жителям города за проделанную работу по реализации комплексного плана развития. Она подчеркнула, что Норильск является одним из флагманов развития Арктики и призвала к дальнейшему совместному труду для достижения поставленных целей. Посещение Норильска спикером Совфеда стало важным событием для региона, а тёплые слова в адрес местных властей и отмеченные темпы развития города свидетельствуют о том, что работа по реализации комплексного плана развития Норильска идет в правильном направлении и приносит заметные результаты.


 Киевский градоначальник резко раскритиковал президента Украины Зеленского и заявил, что в стране «пахнет вертикалью и авторитаризмом». Эксперты связывают происходящее с падением рейтинга Зеленского и с тем, что Запад начал подыскивать ему сменщиков. 

 Ру Матвиенко предупредила, что финансовая дыра в «Почте России» может превратиться в яму В «Почте России» растет финансовая дыра, и ситуацию нужно анализировать с участием правоохранительных органов, считает спикер Совета Федерации Валентина Матвиенко.

 В свою очередь глава Минэкономразвития Максим Решетников заявил, что правительство может обязать маркетплейсы платить в пользу «Почты России». В госкомпании «Газете. Ru» сообщили, что за шесть месяцев им удалось почти в три раза сократить убыток от операционной деятельности, однако ситуация «остается напряженной». Резонансный закон о повышении верхней планки призывного возраста приняла Госдума, документ прошел сразу второе и третье чтение.
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